



Diputados del PRI se pronuncian ante caso Cuauhtémoc Blanco: “estamos del lado de las víctimas”

Pese a haber votado en contra del desafuero del exgobernador de Morelos, los legisladores pidieron que se actúe de manera inmediata

Por Mariana Campos



La polémica por los resultados de la votación en la **Cámara de Diputados** sobre el tema del desafuero del exmandatario estatal, **Cuauhtémoc Blanco**, continúan. Ahora, los integrantes de la bancada del **PRI** se han unido para exigir a las autoridades realizar los trabajos de investigación de manera rápida pues, aseguran, apoyan a las víctimas.

Desde su cuenta en X, antes Twitter, las **diputadas** -principalmente- del tricolor nuevamente salieron a dar la cara por el partido alegando, en medio de la polémica por apoyar al diputado morenista, que pese a los señalamientos en su contra las legisladoras están a favor de la justicia exhortando a las autoridades a realizar las indagaciones necesarias lo antes posible.

“En el @PRI_Nacional **estamos del lado de las víctimas y de la justicia**, por eso nuestras diputadas federales exhortaron a la Fiscalía General de Justicia del Estado de Morelos para que, de forma inmediata, realice las diligencias necesarias para la debida integración de la carpeta de investigación SC01/9583/2024”, se lee en el tuit.

[Diputados del PRI se pronuncian ante caso Cuauhtémoc Blanco: “estamos del lado de las víctimas”](#)
- [Infobae](#)